

ABSTRAK

Nadiroh ulfi, fina 2023, strategi dakwah kyai dalam meningkatkan kedisiplinan santri di pondok pesantren al-bayyinah , prodi komunikasi dan penyiaran islam, fakultas agama islam, universitas nurul jadid paiton probolinggo.

Pembimbing: dr.rojabi azhargany,s.sos.i, M.si.

Kata kunci : strategi dakwah, kyai, mendisiplinkan santri

Strategi adalah rencana yang cermat mengenai kegiatan mencapai sasaran khusus. Strategi pada hakekatnya adalah perencanaan dan manajemen untuk mencapai suatu tujuan. Kata dakwah berasal dari kata da'wah, yang bersumber pada kata: da'a, yad'u, da'watan yang bermakna seruan, panggilan, undangan atau doa. Dakwah merupakan suatu kegiatan penyampaian, seruan, ajakan untuk melaksanakan kebaikan. Menyampaikan dakwah bukanlah hal yang mudah, diperlukan strategi yang tepat agar apa yang da'i sampaikan dapat di terima oleh mad'u. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi dakwah yang digunakan Kyai terhadap ibadah shalat maghrib berjamaah santri di pondok pesantren Mambaul Ulum.

Jenis penelitian ini penelitian lapangan (field research) sifat penelitian ini deskriptif kualitatif. Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sumber data sekunder. Metode pengumpulan data yang digunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan induktif metode berfikir yang bersifat khusus dan ditarik kesimpulan bersifat umum.

Hasil penelitian menerangkan bahwa, strategi dakwah kyai terhadap ibadah shalat dan mengaji al-qur'an di pondok pesantren mambaul ulum meliputi upaya pengajaran atau ceramah, upaya keteladanan, upaya teguran dan upaya hukuman. Upaya hukuman dilakukan apabila upaya pengajaran atau ceramah, keteladanan dan teguran masih belum membuat santri patuh dan taat untuk melaksanakan ibadah shalat maghrib secara berjamaah di pondok pesantren al-bayyinah desa tarakan kecamatan banyuwangi probolinggo. Keberhasilan strategi ini terlihat dari antusiasnya santri untuk melaksanakan shalat secara berjamaah meski masih ada beberapa yang belum dapat menerapkan seutuhnya.